

Chor Gymnasium Liestal

Im Chor Gymnasium Liestal singen Schülerinnen und Schüler verschiedener Klassen des Gymnasiums Liestal. Von den rund 80 Sängerinnen und Sängern belegt etwa ein Drittel das Schwerpunktfach Musik, die anderen besuchen den Chor im Rahmen des Freifachunterrichts. Sie alle sind ein wichtiger Teil des grossen Klangkörpers und haben so die Gelegenheit, eindruckliche Konzerte mitzugestalten und zu erleben.

In den Proben arbeitet der Chor kontinuierlich an der Stimme und übt das mehrstimmige Singen, wobei stets verschiedene Werke und Stile gepflegt werden. Es wird darauf geachtet, dass ein Sänger/eine Sängerin in der vierjährigen Schulzeit Werke aus unterschiedlichen Epochen und Stilen kennen lernt. In den letzten Jahren standen folgende Werke auf dem Programm: Händels «Alexanderfest», Ramirez' «Missa Criolla», Magnificat-Vertonungen von Vivaldi und Durante; Bob Chilcotts «Little Jazz Mass» und Schönherr's «Jazz Magnificat». Parallel dazu erarbeitet der Chor regelmässig Arrangements von Volksliedern und Werke aus dem Pop- und Jazzbereich. Mit dem Sinfonieorchester Basel und dem Gymchor Muttenz hatte der Chor die Gelegenheit, Haydn's «Jahreszeiten» und, Mendelssohns «Elias» und Verdis «Messa da Requiem» aufzuführen.

Wie andere Gymchöre der Region nimmt der Chor regelmässig am Europäischen Jugendchorfestival Basel teil, dies im Rahmen der Gymchor-Matinée, und wiederholt auch als Ansingchor an verschiedenen «Open Singing»-Veranstaltungen des Festivals.

Der Chor wird von einem Team geleitet

Lucia Germann von Schweinitz studierte Musikwissenschaft und Romanistik an der Universität Fribourg, danach Chorleitung und Schulmusik II an der Musikhochschule Basel (bei Raphael Immoos). Sie unterrichtet seit 1998 am Gymnasium Liestal Musik und Französisch.

Michael Zumbrunn studierte Chorleitung (bei Hans-Martin Linde) und Schulmusik II an der Musikhochschule Basel. Seit 1994 unterrichtet er am Gymnasium Liestal das Fach Musik. 2019 bekamen Lucia Germann und Michael Zumbrunn zusammen mit dem Chorleiterteam des Gymnasiums Muttenz den Baselbieter Kulturpreis.